



Marcela Sheridan a grandi entre le Mexique et les États-Unis. Bertil Åkesson est d'origine franco-suédoise. Ils se sont rencontrés à Art Basel et ils ont créé une galerie à deux pas de la place Brugmann qui rassemble leurs découvertes et conjugue leurs sensibilités esthétiques et leurs références culturelles : Shâk Gallery.

Bertil collectionne de l'art moderne, de l'archéologie et de l'art tribal et s'intéresse surtout aux formes, au minimalisme et à l'abstraction. Marcela a une vaste collection d'art contemporain et de design. Leurs collections s'harmonisent à merveille et leur nouvelle galerie veut célébrer la synthèse des arts dans un espace très épuré.

Marcela Sheridan grew up between Mexico and the United States. Bertil Åkesson is of French-Swedish origin. They met at Art Basel and created a gallery just a stone's throw from the Place Brugmann that brings together their discoveries and combines their aesthetic sensibilities and cultural references: Shâk Gallery.

Bertil collects modern art, archaeology and tribal art and is especially interested in form, minimalism and abstraction. Marcela has an extensive collection of contemporary art and design. Their collections are a perfect match and their new gallery celebrates the synthesis of the arts in a beautiful, uncluttered space.

MARCELA SHERIDAN & BERTIL ÅKESSON

Quelles sont les raisons principales qui vous ont poussés à installer votre galerie dans le quartier Brugmann ?

D'abord, on aime beaucoup le quartier : l'architecture, les bons restaurants et la connexion avec le design, comme les maisons Jules Wabbes (place Brugmann 5) ou Ado Chale (boutique Ilona Chale, rue Franz Merjay 129) et la galerie Spazio Nobile. Il y a une âme qu'on ne retrouve pas ailleurs à Bruxelles. Nous pourrions être à Paris.

Pour vous, quels sont les principaux atouts de notre quartier ?

Nous aimons l'authenticité du quartier. Ici, pas de grandes marques qu'on retrouve partout. Les magasins appartiennent à des entrepreneurs individuels et dynamiques et pas à de gros groupes.

Puis il y a aussi l'architecture et l'esthétique que l'on apprécie : de beaux bâtiments, de belles maisons de maître du 19^e siècle et début 20^e, comme la maison et l'atelier de Louise de Hem, de style Art nouveau dans notre rue (Darwin 15).

Quelles sont vos 5 adresses préférées du quartier Brugmann ?

Bertil : Toucan Sur Mer (avenue Lepoutre 17), Winery (place Brugmann 18) et Candide (place Brugmann 1-2).

Marcela : Kelly (place Brugmann 36), AXL Jewelry Store (rue Mignot Delstanche 51), Cachemire Coton Soie (rue Franz Merjay 53), Society Limonta – Martine Hansen (place Brugmann 6) et Lundi (rue François Stroobant 14).

Et une adresse "secrète", ou peu connue, que vous recommanderiez vivement dans le quartier Brugmann ?

Nous n'avons pas vraiment d'adresse secrète mais en marchant, on trouve des surprises comme la maison natale du grand écrivain argentin Julio Cortazar (36 place Brugmann) ou la Fondation Marcel Broodthaers (87/2 avenue Lepoutre).



What are the main reasons that led you to choose the quartier Brugmann and have your galleries there?

First of all, we like the neighborhood a lot: the architecture, the good restaurants and the connection with design like the houses Jules Wabbes (place Brugmann 5) or Ado Chale (store Ilona Chale street Franz Merjay 129) and the gallery Spazio Nobile. There is a soul that you can't find elsewhere in Brussels. This area could be in Paris.

What do you consider to be the main assets of our neighborhood?

We like the authenticity of the neighborhood. Here there are no big brands that you can find everywhere. The stores belong to individual entrepreneurs and not to big groups. Then there is also the architecture and the aesthetics that we appreciate: beautiful buildings, wonderful mansions of the 19th century and beginning of the 20th century like the house and the studio of Louise de Hem of Art Nouveau style in our street (Darwin 15).

What are your 5 favorite addresses in the Brugmann district?

*Bertil: Toucan Sur Mer (avenue Lepoutre 17), Winery (place Brugmann 18) and Candide (place Brugmann 1-2).
 Marcela: Kelly (place Brugmann 36), AXL Jewelry Store (rue Mignot Delstanche 51), Cachemire Coton Soie (rue Franz Merjay 53), Society Limonta - Martine Hansen (place Brugmann 6) and Lundi (rue François Stroobant 14).*

And a "secret" or little known address that you highly recommend in the Brugmann district?

We don't really have a secret address but while walking, we find surprises like the birth house of the great Argentine writer Julio Cortazar (36 place Brugmann) or the Marcel Broodthaers Foundation (87/2 avenue Lepoutre).